

Semangat Amar Maruf Nahi Munkar IMM IPB

Senin, 09-09-2019

MUHMMADIYAH.ID, **BOGOR** – Sambut mahasiswa baru, Pimpinan Komisariat Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (PK IMM) Institut Pertanian Bogor (IPB) melaksanakan Kegiatan Masa Ta'aruf pada Sabtu (7/9).

Masa Ta'aruf kali ini mengambil tema "Start With Why and Think Big" yang bertujuan untuk mengenalkan mahasiswa baru tentang kehidupan kampus agar lebih terarah dalam menjalani berbagai hal sesuai dengan tujuan hidupnya. Selain itu kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan antar sesama kader lintas angkatan dan jurusan, juga mengenalkan kader Muhammadiyah baru dengan para alumninya melalui kegiatan *sharing* bersama alumni.

Hanifah, Ketua PK IMM IPB mengatakan bahwa kegiatan masa ta'aruf ini adalah gerbang awal untuk mengenal keluarga besar IMM IPB, juga keluarga besar Muhammadiyah yang ada di IPB.

"Kegiatan masa ta'aruf ini merupakan gerbang awal untuk mengenal keluarga IMM IPB diharapkan teman teman bisa lebih mengenal IMM dan bias berproses dengan baik di sini. Teman teman silahkan berkontribusi di IMM sesuai kemampuan masing-masing dengan semangat amar ma'ruf nahi mungkar dan menyebarkan kebermanfaatannya kepada sesama manusia serta lingkungan sekitar," ungkapnya.

Senada dengan Hanifah, Ketua Pelaksana MASTA 2019, Fikri mengatakan bahwa IMM adalah rumah kembali.

"Silahkan teman teman berproses diluar IMM sesuai passion masing-masing akan tetapi jangan lupa untuk kembali di IMM. Apabila IMM memiliki kegiatan silahkan untuk berkontribusi sebaik mungkin atau apabila teman teman jenuh dengan kegiatan di luar sana bolehlah istirahat sejenak di IMM, karena pada dasarnya IMM adalah rumah kembali kita," jelas Fikri.

Selain melaksanakan masa ta'aruf, PK IMM IPB juga membuka stan. Pembukaan stand IMM ini merupakan salah satu penjangkaran kader baru. Stand juga diisi dengan buku-buku tentang keMuhammadiyah, keIMMan, Islam, dan majalah Suara Muhammadiyah dalam rangka mengenalkan Muhammadiyah dan IMM kepada setiap pengunjung, khususnya mahasiswa baru IPB bahwa di IPB terdapat Keluarga Besar Muhammadiyah IPB. **(Syifa)**

Sumber : Abdul Rasyid